

Bolivia: Presentará Luis Arce informe de gestión ejecutiva



La Paz, 8 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, presentará este martes ante la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP, Parlamento bicameral) el informe de la gestión al cumplirse un bienio de su llegada a la presidencia.

“En su informe por los dos años de gestión vamos a conocer los indicadores, el trabajo que ha desarrollado el Ejecutivo con sus brazos operativos que son los 17 ministerios con el mandatario a su cabeza, y vamos a darle ese reporte a nuestro pueblo boliviano”, declaró a la prensa la viceministra de Comunicación, Gabriela Alcón.

Agregó que la sesión inaugural de la legislatura 2022-2023 fue convocada por el titular de la ALP, David Choquehuanca, y será instalada en el hemiciclo del nuevo edificio de esta estructura estatal.

Explicó la viceministra del área adscrita a la cartera de la Presidencia, que a las 08:00 hora local se realizará una ceremonia ancestral y a las 10:00 el mandatario será invitado a trasladarse a la sede de la

Asamblea para intervenir ante los diputados y los senadores.

Agregó Alcón que en las primeras horas de la tarde tendrá lugar un desfile en áreas contiguas a la Plaza Murillo, epicentro de la urbe gubernamental y legislativa del Estado Plurinacional, con la participación de organizaciones sociales.

Considerado el arquitecto del Modelo Económico Social Comunitario Productivo que propició un rápido crecimiento de Bolivia en el Proceso de Cambio entre 2006 y 2019, Arce resultó elegido mandatario con 55,11 por ciento de los votos y asumió la jefatura del Estado el 8 de noviembre de 2020.

Al heredar del gobierno de facto de Jeanine Áñez las arcas estatales con indicadores negativos y un marcado endeudamiento, impulsó la reconstrucción económica con una estrategia encaminada a consolidar la industrialización con sustitución de importaciones y énfasis en la redistribución de los ingresos.

Como resultado de esta política el producto interno bruto de Bolivia creció en 6,1 por ciento en 2021 y el nominal llegó a los 40 mil 703 millones de dólares.

El Instituto Nacional de Estadísticas reportó que en junio del año en curso la tasa de crecimiento de este indicador alcanzó 4,13 puntos porcentuales.

Todos estos resultados, la permanente inauguración de obras económicas en los nueve departamentos del país altiplánico y la implementación de proyectos nacionales de carácter social convierten al mandatario a dos años de su llegada a la presidencia en el político boliviano que goza de mayor respaldo.

Un 51 por ciento de la población valora de forma positiva la gestión de Gobierno de Luis Arce, según la última encuesta del Centro Estratégico Latinoamericano de Geopolítica. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/304262-bolivia-presentara-luis-arce-informe-de-gestion-ejecutiva>



Radio Habana Cuba